

TESIS

KEPASTIAN HUKUM TERHADAP ASPEK KERAHASIAAN PERJANJIAN *BUILD OPERATE TRANSFER* (BANGUN GUNA SERAH) ANTARA PEMERINTAH DENGAN PIHAK SWASTA BERDASARKAN HUKUM PERDATA DI INDONESIA

Ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan akademik
guna memperoleh gelar Magister Kenotariatan Strata Dua

Oleh :

NAMA : ANTONIUS ALREZA PAHLEVI MARULITUA

NPM : 0165910027



PROGRAM STUDI KENOTARIATAN
FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS PELITA HARAPAN
JAKARTA
2019



PERNYATAAN KEASLIAN KARYA TUGAS AKHIR

Saya mahasiswa Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Pelita Harapan,

Nama Mahasiswa : **Antonius Alreza Pahlevi Marulitua**

Nomor Pokok Mahasiswa : **01659170027**

Jurusan : **Magister Hukum Bisnis**

Dengan ini menyatakan bahwa karya tugas akhir yang saya buat dengan judul **“KEPASTIAN HUKUM TERHADAP ASPEK KERAHASIAAN PERJANJIAN *BUILD OPERATE TRANSFER* (BANGUN GUNA SERAH) ANTARA PEMERINTAH DENGAN PIHAK SWASTA BERDASARKAN HUKUM PERDATA DI INDONESIA”** adalah:

1. Dibuat dan diselesaikan sendiri, dengan menggunakan hasil kuliah, tinjauan lapangan dan buku-buku serta jurnal acuan yang tertera di dalam referensi pada karya tugas akhir saya.
2. Bukan merupakan duplikasi karya tulis yang sudah dipublikasikan atau yang pernah dipakai untuk mendapatkan gelar sarjana di universitas lain, kecuali pada bagian-bagian sumber informasi dicantumkan dengan cara referensi yang semestinya.
3. Bukan merupakan karya terjemahan dari kumpulan buku atau jurnal acuan yang tertera di dalam referensi pada karya tugas akhir saya.

Kalau terbukti saya tidak memenuhi apa yang telah dinyatakan di atas, maka karya tugas akhir ini batal.

Jakarta, 25 Januari 2019

Yang bertanda tangan di bawah ini

Antonius Alreza Pahlevi



UNIVERSITAS PELITA HARAPAN
FAKULTAS HUKUM

PERSETUJUAN DOSEN PEMBIMBING TUGAS AKHIR

**KEPASTIAN HUKUM TERHADAP ASPEK KERAHASIAAN
PERJANJIAN *BUILD OPERATE TRANSFER* (BANGUN GUNA SERAH)
ANTARA PEMERINTAH DENGAN PIHAK SWASTA BERDASARKAN
HUKUM PERDATA DI INDONESIA**

Oleh :

Nama : **Antonius Alreza Pahlevi Marulitua**
NPM : **01659170027**
Jurusan : **Magister Ilmu Hukum**
Konsentrasi : **Hukum Bisnis**

Telah diperiksa dan disetujui untuk diajukan dan dipertahankan dalam ujian komprehensif guna mencapai gelar Magister Ilmu Hukum pada Program Hukum Universitas Pelita Harapan Jakarta.

Jakarta, 11 Febuari 2019

**Menyetujui:
Dosen Pembimbing**

(Dr. Ir. Andreas Tedy Mulyono S.H., M.H.)

Ketua Program Studi Magister Hukum

Dekan Fakultas Hukum

(Dr. V. Henry Soelistyo Budi, S.H., LL.M.) (Prof. Dr. Bintan R. Saragih, S.H.)



UNIVERSITAS PELITA HARAPAN

FAKULTAS HUKUM

PERSETUJUAN TIM PENGUJI TUGAS AKHIR



Pada hari Senin, 28 Januari 2019 telah diselenggarakan ujian komprehensif untuk memenuhi sebagian persyaratan akademik guna mencapai Gelar Magister Hukum Fakultas Hukum, Universitas Pelita Harapan, atas nama:

Nama : Antonius Alreza Pahlevi Marulitua

NPM : 01659170027/ 41

Jurusan : Magister Ilmu Hukum

termasuk ujian Tugas Akhir yang berjudul “Kepastian Hukum Terhadap Aspek Kerahasiaan Perjanjian *Build Operate Transfer* (Bangun Guna Serah) Antara Pemerintah Dengan Pihak Swasta Berdasarkan Hukum Perdata Di Indonesia” dari:

Nama Penguji	Status	Tandatangan
Dr. Henry Soelistyo Budi, S.H., LL.M	Sebagai Ketua	
Dr. Ir. Andreas Tedy Mulyono, S.H., M.H	Sebagai Penguji Kedua Merangkap Pembimbing	
Dr.dr.Jovita Irawati, M.M.,MHA.	Sebagai Penguji Ketiga	